

Förderung von gesellschaftlichem Frieden in Krisenregionen

Dienstag, 10:00 - 10:45 Uhr, Raum 1 (Halle 1-A2)

Anne-Katrin Niemeier

Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH

Abstract

Soziale, ökonomische oder machtpolitische Ungleichheiten, wahrgenommene Ungerechtigkeit und polarisierende Narrative führen in vielen Ländern zu Krisen und gewaltsam ausgetragenen Konflikten. Die GIZ unterstützt ihre Partner dabei, Ursachen von Konflikten, Fragilität und Gewalt zu überwinden und mit Konflikten gewaltfrei umzugehen sowie strukturelle Rahmenbedingungen für eine friedliche und inklusive Entwicklung zu schaffen. Der Vortrag stellt Ansätze zur Förderung des gesellschaftlichen Friedens aus verschiedenen Länderkontexten vor.

[Direkt zum Kongressprogramm mit Details zu den Referierenden >>>](#)